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Адрес MKU Chemical Trade (Suzhou) Co.,Ltd.
Room 1910 Youngor Int´l Center,  
535 Shenhu Road, SIP  
215027 Suzhou, Jiangsu

ПРОДУКТЫ / МАШИНЫ
MKU-Chemie GmbH is producer of water-insoluble and water-soluble, mineral oil-free and mineral-oil containing special lubricants and cutting oil and
additives which are used for the whole range of materials (metal, wood, rubber, glass, ceramics, semi-conductors etc.) We produce ourselves the
necessary semi-finished materials like anti-corrosives, emulsifying agents, AW- and EP-additives. For this reason, MKU-Chemie GmbH always is able
to develop and produce special lubricants which are adapted to the specific demands of our customers. Our scope of delivery comprises about 1600
qualities, 150 of them are standard qualities. All the other qualities are only produced order-related.  
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A service of glassglobal.com, an affiliate of glassglobal group.

Адресный материал, который Вы распечатали, является авторским правом и принадлежит Компании или третьему лицу ее
Маркетинговой Службы, и все права сохранены. Любой Пользователь, который получает доступ к такому материалу, может делать
это только в целях личного пользования, и использование такого материала представляет исключительный риск для
Пользователя. Перераспределение или другая коммерческая эксплуатация такого адресного материала запрещены. Где такой
адресный материал обеспечен третьим лицом, каждый Пользователь согласен соблюдать и быть связанным с определенными
условиями использования, относящимися к такому материалу новостей. Glass Global не представляет и не подтверждает точность
или надежность любой информации, содержащейся на любых адресных или внешних веб-сайтах, упомянутых в этой распечатке.
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